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地域座談会（中央公民館大栄分館会場） 意見交換記録 

                        と き  平成３０年５月１５日（火曜日） 

                                                午後７時３０分から午後８時４５分 

                        ところ  北栄町中央公民館大栄分館 

                                           参加者  １２人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

１ 交通安全対策

について 

●これまで、コナン大橋付近の交

通安全対策について要望をしてき

たが進展がなかった。 

４月に再度要望したところ、早急

に関係者会議を開催し、対策を講

じていただけた。非常に感謝して

いる。 

●ありがとうございました。 ●今後もご要望をいただいた際は、警察、地

域住民の皆さま等と連携し、交通安全対策の

検討をさせていただきます。（総務課） 

 

２ 道路の補修に

ついて 

●東宝ストア対岸の町道の路面が

一部下がり、マンホールとの段差

ができている。過去２、３回補修

をしているが、舗装が剥がれてい

る状況。大きな車が段差を通過す

る際、段差で大きな音がするので、

補修をお願いしたい。 

●現地確認を行います。 

補修については、自治会要望をいただいた場

所については今年度対応をします。 

その他の場所については、道路破損の状況、

補修工法、補修規模等により検討をさせてい

ただきます。ただし、町内には補修が必要な

道路が他にもありますので、道路の交通量、

通学路等の状況を踏まえ対応を行います。 

●現場を確認しました。補修工法、補修規模

等を検討させていただきます。 

ただし、補修規模については町内には補修が

必要な道路が他にもありますので、道路の交

通量、通学路等の状況を踏まえ対応を行いま

す。（地域整備課） 

３ 子どもの見守

りについて 

●通学時の子どもの見守りのた

め、「パトロール中」の標識を付け

た見守りボランティアの車を見か

けるがデザインが統一されておら

ず分かりにくい。子どもが迷わず、

誰が見ても「パトロール中」とい

 ●現在、町の取り組みとして標識の作成等は

行っておらず、標識は、企業等が独自に作成

されたものではないかと思われます。調査し

可能であれば働きかけを行います。（総務課） 

●「自治会に標識を配布してはどうか」との

ご意見を頂きましたが、通学路の見守りにつ
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う認識が容易に出来るよう、この

標識を町内で統一して欲しい。統

一することにより、見守効果が向

上する。 

いては、「お帰りなさい」「気をつけて」とい

った声かけをしていただくことも重要な部分

であると考えていますので、引き続き現在の

「通学路見守りボランティア」をお願いした

いと思います。（教育総務課） 

４ 由良駅前の信

号設置につい

て 

●以前から、由良駅前の信号設置

を依頼しているが、「設置できな

い」という回答である。なぜ設置

できないのか教えて欲しい。回答

では「交通量が少ない」という理

由であったが、登校時間中の実態

を確認されたのか。通学路が変更

となり、由良駅前を通過する子ど

も、車の数が増えている。 

●子どもの安全のためにも、信号

機を設置して欲しい。 

●由良駅前の優先道路を変更し、

横断歩道の手前に停止線を設置す

ることはできないか。現在は、由

良駅前東西に走る町道が優先道路

となっている。 

●通学路は、毎年ＰＴＡから要望をいただい

ています。要望後、警察、県、町の担当部署

で現場確認をし、信号設置については、警察

が判断をしていますが、再度、通学時間中の

実態を確認したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

●（町長）警察、道路利用者等とよく確認を

行い、事故が発生しないよう検討します。 

●信号機の設置については、「1時間あたりの

自動車の通行量 300台以上」が条件となって

おり難しいようです。（総務課） 

 

 

 

 

 

 

 

 

●優先道路の変更については、警察等と協議

いたします。 

 

５ コナン大橋か

ら裏門橋まで

の由良川沿い

の町道につい

て 

●地震により、護岸の一部に亀裂

が入っている。確認をして欲しい。 

●深い側溝があり、以前、落下し

お亡くなりになった方もいる。最

近は、車の交通量も多く、歩いて

●定期的に町道の確認を行っているところで

すが、十分に点検をします。 

●（町長）現場を確認し、対策について検討

をします。 

●現場を確認しました。対策等について検討

します。（地域整備課） 
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いても危険なので、危険がなくな

るよう側溝を何とかして欲しい。 

 


